



LOS JÓVENES PUDIERON MOSTRAR SUS TALENTOS.

Escuela de Formación Artística mejora sus aprendizajes musicales

Con un concierto de solistas donde cada estudiante mostró los conocimientos adquiridos en batería y percusión, se dio por finalizado el proyecto que permitió adquirir tres baterías electrónicas mediante el programa "El Abra en Acción" de Minera El Abra.

Esta iniciativa que beneficia a más de 30 alumnos de la Escuela de Formación Ar-

tística, en específico de "Calambanda", dependiente de la Corporación de Cultura y Turismo de Calama, se dedica a enseñarles música a niños y jóvenes. Con ello se busca mejorar sus capacidades rítmicas, matemáticas y de lectoescritura musical.

Edwin Alavía, director ejecutivo de la Corporación de Cultura y Turismo de Cala-

ma señaló: "Es un momento muy especial porque vemos que la comunidad también se hace parte y con buenas intenciones de participar en la actividad cultural. Se agradece este tremendo aporte de El Abra ya que beneficia directamente a los alumnos".

Francisco Jara, Eléctrico en Mantención en Planta Procesos de El Abra lideró este

proyecto y destacó: "La escuela motiva a mucha juventud y adolescencia en Calama, creo que es un proyecto que a través de la música pueden canalizar sus emociones y esto también los motiva a valorarse mucho. Esto nos ayuda a acercarnos más a la comunidad y demostrar que más que minería, somos un aporte a la comunidad". 🌟